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ERFAHRUNGSBERICHT „Wasser24“ 
  
 
 
 Sehr geehrter Herr Thumm. 
 
Da ich ein sehr skeptischer Mensch bin, war ich sehr verwundert über die Reaktion 
des Wasserbehandlers „Wasser24“. 
  
Seit ich „Wasser24“ habe, ist unser Wasser auf jeden Fall nicht mehr so kalkig. Man 
merkt es an sämtlichen Haushaltsgeräten, wie Wasserkocher, Kaffeeautomat, 
Eierkocher, Waschmaschine usw. Beim Waschen benötige ich fast keinen 
Weichspüler mehr. Kalkrückstände im Bad und in der Küche gibt es auch so gut wie 
nicht mehr. Auch beim Haarewaschen merkt man den Unterschied. Die Haare sind 
viel weicher. Der Kaffee und Tee hat nun einen ganz anderen Geschmack als vorher. 
  
Ich kann den Wasserbehandler „Wasser24“ ohne Bedenken weiter empfehlen. 
  
  
  
Mit freundlichen Grüßen 
 
Jutta H. 
  
  
 


